

Faire réussir
nos territoires

FRANTZ
GUMBS
Candidat

Mélissa
LAKE
Suppléante

Chères populations de Saint-Barthélemy
et de Saint-Martin,

A l'occasion du 1^{er} tour des législatives 2022, vous avez été plus de 2300 à accorder votre confiance à la candidature « Frantz GUMBS/Mélissa LAKE », nous conférant plus de 900 voix d'avance devant notre plus proche concurrent. **Nous vous disons humblement merci.**

Cette première victoire est celle de la confirmation de votre désir de changement !

Cette confiance nous honore et surtout renforce l'obligation de résultats à laquelle nous serons tenus, une fois votre soutien confirmé samedi prochain.

Pendant toute la campagne nous avons insisté sur notre démarche « bottom-up », c'est à dire porter les préoccupations du niveau local vers le niveau national et pas l'inverse ! Notre démarche est plus « result oriented » que partisane, mais nous sommes bien conscients que nous devons prendre en compte cet aspect-là. Nous le ferons en privilégiant viscéralement l'intérêt de nos territoires.

Le plus d'efficacité, de pragmatisme possible au bénéfice de nos petits mais complexes territoires insulaires dont les besoins légitimes sont comparables à ceux de territoires continentaux, mais doivent être gérés différemment, tel est notre objectif.

Mélissa LAKE et moi souhaitons demeurer à votre écoute par la mise en place, notamment, d'une permanence parlementaire à Saint-Barthélemy, des permanences régulières à Saint-Martin, le recrutement d'un(e) assistant(e) parlementaire dédiée à Saint-Barthélemy, ceci pour que soient relayées vos demandes du quotidien au niveau national, que ce soit en matière de prise en charge de la santé sur nos îles, d'efficacité de l'Éducation Nationale, du transport, du retour des contrôles de la police des frontières, que ce soit en matière de coût de la vie en général, du fonctionnement de nos institutions, ou encore de la mise en œuvre du concept de différenciation, entre autres.

Pour que ces aspects qui impactent nos vies soient pris en compte dans l'élaboration des lois et du contrôle de l'action gouvernementale et que nous puissions poursuivre le déploiement de politiques locales adaptées à nos besoins et nos vœux, nous devons continuer d'inscrire l'action de nos collectivités dans le cercle vertueux de la cohérence.

Car, rien n'est joué d'avance jusqu'à avoir atteint l'objectif visé pour « **Faire réussir nos territoires !** »

Samedi 18 juin 2022,
votez Frantz GUMBS / Mélissa LAKE

**Votre mobilisation nous est précieuse,
nous comptons sur vous.**



Frantz Gumbs
Candidat à la députation



FRANTZ
GUMBS
Candidate

MéliSSa
LAKE
Substitute

Make our
territories
succeed

Dear people of Saint-Barthélemy and Saint-Martin,

On the occasion of the 1st round of the 2022 legislative elections, more than 2300 of you have trusted in the candidacy «Frantz GUMBS/MéliSSa LAKE», allowing us to lead with more than 900 votes ahead of our closest competitor. **We humbly say thank you.**

This first victory confirms that you have been wanting change!

We are deeply honored by such confidence but above all, it reinforces our obligation to produce satisfactory results, once you will confirm your support next Saturday.

Throughout the campaign we have never stopped emphasizing our «bottom-up» approach, which means to take matters from the local level to the national level for proper attention and not the other way around! Our approach is more «result oriented» than concerned with lending support to a political party, even though we are well aware that we will also have to take this aspect into account. We will do so by giving priority to the local affairs of our territories.

Our objective is to achieve as much efficiency and pragmatism as possible for the benefit of our small but complex island territories whose legitimate needs are comparable to those of continental territories, but call for a different and appropriate management.

MéliSSa LAKE and I wish to remain at your disposal by setting up a parliamentary office in Saint-Barthélemy, regular parliamentary meetings in Saint-Martin, by recruiting a parliamentary assistant dedicated to Saint-Barthélemy, so that your daily concerns are relayed at the national level, whether in matters related to health care, the efficiency of National Education, transport related issues, the return of border police controls, the cost of living in general, the functioning of our institutions, or the implementation of the concept of differentiation, among others.

In order for those aspects that impact our lives to be considered in the drafting of laws and governance and for us to continue to write local policies adapted to our needs and wishes, we must continue to ensure the action of our communities remain relevant and coherent.

Nothing is accomplished until we have achieved the objective of «**Ensuring the success of our territories!**»

**On Saturday, June 18th,
vote Frantz GUMBS / MéliSSa LAKE**

Your mobilization
is precious to us, we depend on you!

Frantz Gumbs
Candidate to the National Assembly

